

ЛИФШИЦ Евгений Исаакович
25 июня



Литература:

- «Я был первым учителем труда в Курске» : [Беседа с дир. курск. обл. станции юных техников Е.И. Лифшицем] // Хор. новости. – 2004. – 16 июня. – (VIP-персона).
- Лифшиц, Е.И. С такой молодежью хоть в космос лети! / беседовал Б. Солодкин // Гор. известия. – 2007. – 31 июля. – С. 5.
- Лифшиц, Е. Малоизвестные факты из жизни изобретателя Уфимцева / Е. Лифшиц // Друг для друга. – 2008. – 20 мая. – С. 6.
- Лифшиц, Е. От старой истории не оставим и следа / Е. Лифшиц // Курск. – 2008. – 25 июня. – С. 26.

Об изобретателе А. Уфимцеве.

- Лифшиц, Е.И. Как сберечь энергию ? На этот вопрос готовы ответить юные куряне-изобретатели / Е.И. Лифшиц ; беседовала А. Жекова // Курск. – 2010. – 19 мая. – С. 26 : фото.
- Светлова, О. Курские ребята изобретают модели будущего / О. Светлова // Тивишка. – 2002. – 2 февр. – С. 3.
- Антипенко, Т. Лифшиц укрощает Немезиду / Т. Антипенко // Курская правда. – 2004. – 14 окт.
- Рыжков, П. Вечно юный душою техник / П. Рыжков // Курский вестник. – 2006. – 21 июня. – С. 17.
- Грива, Т. А. Талант растить таланты / Т. А. Грива // VIP. – 2006. – №3. – С. 70-71 : фото. цв.